



## **Kanton Zürich Regierungsrat**

Der Regierungsrat musste schmerzlich zur Kenntnis nehmen, dass alt Regierungsrat

### **Dr. Ernst Homberger**

1937–2025

am 3. Oktober 2025 verstorben ist.

Ernst Homberger begann seine politische Karriere als Mitglied der FDP, für die er von 1978 bis 1986 im Gemeinderat von Bäretswil sass und zudem ab 1979 den Wahlkreis Hinwil im Kantonsrat vertrat. 1991 wurde Ernst Homberger in den Regierungsrat gewählt, wo er bis 1995 Vorsteher der Direktionen des Militärs und der Polizei und anschliessend bis 1999 Vorsteher der Direktion der Volkswirtschaft war. Die Kantonsregierung präsidierte er im Amtsjahr 1995/1996.

Nach seiner Amtszeit leitete der für seine besonnene und ruhige Art geschätzte Politiker und Agronom als Verwaltungsratspräsident die Elektrizitätswerke des Kantons Zürich.

Der Regierungsrat verliert mit Ernst Homberger einen hoch geachteten ehemaligen Kollegen. Seiner Familie und den Angehörigen spricht der Regierungsrat sein tief empfundenes Beileid aus.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident:

Dr. Martin Neukom

Die Staatsschreiberin:

Dr. Kathrin Arioli

Die öffentliche Abdankung findet am Donnerstag, 30. Oktober 2025, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Gossau statt.